

Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 7 (Porz)	01.09.2020

Geschwindigkeitskontrollen in Wahnheide

Die SPD-Fraktion der Bezirksvertretung Porz hat einen Antrag zur Sitzung der BV am 01.09.2020 gestellt:

Geschwindigkeitskontrollen in Wahnheide

Die Verwaltung wird beauftragt, kurzfristig in folgenden Straßen in Wahnheide Geschwindigkeitskontrollen zu veranlassen.

Kitschburger Straße
Alte Heide
Nibelungenstraße
Guntherstraße

Stellungnahme der Verwaltung:

Auf der Kitschburger Straße, der Straße Alte Heide sowie Nibelungenstraße befinden sich bisher keine Messstellen zur Durchführung von mobilen Geschwindigkeitskontrollen, da der Bereich bisher unauffällig war.

Der technische Außendienst des Verkehrsdienstes wird eine Überprüfung zur Einrichtung von neuen Messstellen in den vorgenannten Straßen durchführen.

Auf der Guntherstraße befinden sich zwei Messstellen, dort wurden dieses Jahr mobile Geschwindigkeitskontrollen mit einer durchschnittlichen Verstoßquote von 9% durchgeführt.

Der technische Außendienst wurde gebeten, dort in Kürze eine semistationäre Anlage („Anhänger“) einzusetzen, diese wird dann mehrere Tage in beiden Richtungen Messungen durchführen.

Eine semistationäre Anlage war in 2020 bereits an drei Standorten im Einsatz:

Frankfurter Straße mit einer Verstoßquote von 1,5 %, Heidestraße mit einer Verstoßquote von 0,7% sowie Spielplatzstraße mit einer Verstoßquote von 0,2%.

Die Verstoßquoten waren somit sehr gering und auch bei mobilen Geschwindigkeitskontrollen mit Radarwagen wurden geringe Verstoßzahlen festgestellt, so dass Wahn/Wahnheide bei Geschwindigkeitskontrollen bisher als unauffällig eingeschätzt wird.

Weitere Messstellen werden in Wahn/Wahnheide bei der Einsatzplanung Berücksichtigung finden.

